

高齢者あんしん相談センター石川

通信

とくてく

開所日時



開所日 月曜日から土曜日

八王子市石川町481 石川事務所

開所時間 9:00~17:30

042-631-0071

休日 日曜日・祝日



センター長
社会福祉士
主任介護支援専門員
平井 晶子



地域の皆様、関係機関の皆様、日頃より高齢者あんしん相談センター石川の業務にご理解ご協力を賜りありがとうございます。この度、3月1日よりセンター長に着任致しました平井と申します。

春風に乗って少しずつ以前の暮らしが戻ってきそうですね。皆様の心と体も軽やかに、楽しい時間が増えていくことを願っております。

今年は町会や自治会でのお祭りも再開されるところが多いのではないのでしょうか。そのような場で皆様と笑顔でお目にかかれる日を楽しみにしております。

今後ともよろしくお願い致します。

「石川まちづくり会議」についてご紹介します。

年齢を重ね足腰が弱くなっても、物忘れが進んでも「安心して外出できるまちづくり」をテーマに、地域の様々な業種の皆様と話し合う場を令和3年度から継続して作っています。

地域住民、民生委員、スーパー、コンビニ、金融機関、警察、医療機関、ケアマネジャー、行政など石川の地域を支える様々な業種の方々に参加していただいています。



第2回目

令和4年9月2日

個人情報や様々な機関で共有する時に課題となるのが「個人情報の利活用について」です。田園調布学園大学 村井祐一先生による講義を受けました。



第1回目

令和4年3月29日

「年を重ねても住み続けたいまち」にするために・・・明日からできること、ゆっくり取り組むことについて話し合い、次の3つが大きなテーマとして挙がりました

認知症 になっても・・・

「認知症」になるのは普通のこと。地域住民の「認知症」への正しい理解を広め、本人も家族も認知症であることをオープンにできるような社会になるといいな。



必要な支援を必要な時に届けられるために・・・

支援が必要な高齢者について、行政と民間企業を含めた情報の共有と連携が必要。

外出 を楽しめるために・・・

お買い物や銀行などの店舗で、困っている高齢者がスタッフに声をかけやすいような工夫があるといい。スタッフの間で、心配な方について共有できているといい。



個人情報とプライバシーの違いを知りました。個人情報は「守る」「漏らさない」ということばかり気を付けるのではなく、本人の利益と幸せのために、適宜利活用することを学びました。

「地域で具体的にできること」について更に意見交換を行いました。

第3回目

令和5年3月6日

情報共有を円滑にするための工夫として、

高齢者あんしん相談センターへの連絡の目安を示したチェックシートについて話し合いました。更に、自分たちに出来ることや各業種に期待することについて活発な意見交換を行いました。例えば、小売店に期待することとして「スローレジ」の導入や「買い物隊員」の設置、「電話注文で配達」などのサービスの充実が提案されました。自治会でできることとして、「散歩などで自然と声をかけあい、普段から顔見知りになっておくこと」という意見も。「子ども世代に認知症について理解してもらうための取組も必要ではないか」という声も聞かれました。警察より110番の適切な使い方についてご教授いただいたり、普段顔を突き合わせて話をするのが少ない、地域の方同士の交流の場となりました。



今後取り組んでいくこと

1 「あんしん見守りシート」を作成し、地域の様々な店舗等に配布。活用してもらえるように働きかけます。

2 認知症について、地域の皆様に正しく理解していただくため、「認知症サポーター養成講座」を地域の多くの皆様に受講してもらえるように工夫します。

3 更に多くの店舗・業種の方と話し合いの場を設けられるようにします。業種毎の分科会などの開催も検討していきます。

認知症地域支援推進員
長山 真希子

今年度は少し、自分自身の健康と美容(?)にも気を配りたいです。愛犬の柴ちゃん子育て真最中です!

主任介護支援専門員
小坂 直美

40代で空手を習い始め体力もつき、風邪もひかなくなりました。春になって皆様も何か始めませんか?

第二層生活支援
コーディネーター
長堀 実

今年度も笑顔で楽しく活動できたら嬉しいです! たくさんの方に出会える事、楽しみにしております。

看護師
石野 由江

4月から入職しました。顔を見たら、声を聞いたら安心した。そんな存在になれるように頑張ります!

看護師

小野寺 由紀乃

今年度、約1年間お休みをいただく事となりました。復帰後には、また地域の皆様のお役に立てるよう一生懸命頑張りたいと思います。

社会福祉士
小沢 楓

体力の低下を痛感する毎日。自分の健康維持のためにも、今年度は沢山体操教室にお邪魔します!!

事務
吉崎 由佳

歳を重ねるごとに、1年が猛スピードで走り去っています。今年こそは毎日を大切に、丁寧に過ごしたいです。

職員紹介

宜しくお願ひ致します

